

ECONOMÍA NOTICIA DESTACADA

Ecopetrol aumenta un 150 % su beneficio neto hasta septiembre

8 NOVIEMBRE, 2022 / MILENA PACHECO

INICIO - ECONOMÍA - **Ecopetrol** aumenta un 150 % su beneficio neto hasta septiembre

SHARE



La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** alcanzó hasta septiembre una utilidad neta de 26,6 billones de pesos (unos 5.347 millones de dólares al cambio de hoy), un 150,1 % más que el mismo periodo de 2021, informó la compañía este martes.

En el tercer trimestre, el beneficio neto de la empresa, la mayor de Colombia, fue de 9,5 billones de pesos (unos 1.910 millones de dólares), lo que supone un crecimiento del 149,9 % frente al periodo julio-septiembre del año pasado.

El resultado bruto de explotación (Ebitda) en el tercer trimestre fue de 21,1 billones de pesos (unos 4.241 millones de dólares), un 103,9 % más que en el mismo periodo de 2021, y hasta septiembre fue de 59,2 billones de pesos (unos 11.902 millones de dólares), lo que significa un crecimiento del 111,7 %.

LO ÚLTIMO



Por muerte de Abner en una alberca, ...

Un niño de seis años identificado como Abner murió ahogado ...



Guardiola: "Haaland aún no está perfecto"

Pep Guardiola, entrenador del Manchester City, aseguró que Erling Haaland, ...



La NASA retrasa de nuevo el despegue ...

El lanzamiento de la misión lunar Artemis I desde Cabo ...



La plataforma de criptomonedas Binance compra a ...

El activo digital FTT de la plataforma de intercambio de ...



James, Falcao y Ospina lideran la lista ...

El delantero Radamel Falcao García, el arquero David Ospina y ...

BUSCAR

Looking up for something?



Estos son los primeros resultados que presenta la petrolera después de la llegada a la Presidencia de Colombia de Gustavo Petro, que cambió parte de la junta directiva de la compañía y se ha mostrado abiertamente a favor de limitar la producción de hidrocarburos en el país, asegurando que su intención es que "Ecopetrol se convierta en la empresa de energía solar más grande de América Latina".

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, destacó en una rueda de prensa que además de los buenos resultados financieros, la compañía volvió en los primeros nueve meses del año a los niveles de producción que tenía antes de la pandemia.

"Le seguimos aportando al país que ha venido en un ambiente de recuperación después de la covid-19", manifestó Bayón, quien añadió que "los resultados para los primeros nueve meses del año reflejan ese buen desempeño de Ecopetrol".

Bayón dijo que los buenos resultados se deben al entorno de precios favorables, al récord en cargas a refinerías y al mayor nivel de ventas, entre otros factores que permitieron compensar la presión inflacionaria y la devaluación del peso.

Igualmente destacó que la empresa ha mantenido "un diálogo súper constructivo con el Gobierno (..) y lo que hemos visto son algunos puntos de énfasis que vamos a acelerar, por ejemplo el tema de hidrógeno" con el fin de seguir avanzando en la transición energética e ir "descarbonizando la operación".

CRECIMIENTO DE INGRESOS Y PRODUCCIÓN

Bayón hizo énfasis en la producción, que subió un 5,4 % en el tercer trimestre, hasta alcanzar una media diaria de 720.400 barriles de crudo equivalente, resultado que es "el nivel más alto desde el primer trimestre de 2020 y nos ubica en el rango superior de la meta anunciada para 2022".

En el acumulado de enero a septiembre la producción creció el 4,8 % y se situó en 705.900 barriles diarios de crudo equivalente.

Los ingresos trimestrales consolidados de la petrolera fueron de 43,4 billones de pesos (unos 8.726 millones de dólares), un 86,2 % más que entre julio y septiembre de 2021.

"En el acumulado del año presentamos resultados históricos con ingresos por 119,8 billones de pesos (unos 24.088 millones de dólares de hoy)", lo que supone un crecimiento del 99,7 % en comparación con los primeros nueve meses de 2021, agregó la compañía en su balance.

Estos resultados se dan después de que la estatal lograra "cifras históricas" en los dos primeros trimestres de 2022, cuando obtuvo ganancias netas de 6,6 billones de pesos (unos 1.327 millones de dólares de hoy) y de 10,5 billones de pesos (unos 2.111 millones de dólares) respectivamente.

La compañía cerró el tercer trimestre con una provisión de caja de 15,8 billones de pesos (unos 3.177 millones de dólares).

HITOS DEL TERCER TRIMESTRE

Entre los hitos que Ecopetrol alcanzó en el tercer trimestre, Bayón destacó la apertura oficial de una oficina en Singapur, algo importante para el "posicionamiento de crudos en el mercado asiático" que permite estar más cerca de refinerías de India, China o Corea del Sur.

También el "éxito exploratorio" en pozos y, desde el punto de vista de sostenibilidad, la reducción de 169.000 toneladas de CO2 equivalentes, el avance del 79 % en la construcción de un parque solar en Brisas, en el departamento del Huila, y progresos en proyectos de generación de energía eléctrica.

Ecopetrol suspende los contratos con CEPI Kalé y Platero por 3 meses

EFE

SIGUENOS



CRIMEN



A Mileidy Lozano la mataron e intentaron ...



Al presunto abusador de Hilary Castro lo ...



Madre se lanza con su hija y ...



Presunto fleteo murió a tiros en calle ...



Uriel Carmona, el fiscal de Morelos se ...



Somos Fan
@SomosFancom · Seguir



El IPC en #Chile sube 0,5 % y la inflación interanual cede por segundo mes



somosfan.com

El IPC en Chile sube 0,5 % y la inflación interanual cede por segundo m...
El Índice de Precios al Consumidor (IPC) de Chile se anotó en octubre un incremento intermensual del 0,5% e interanual del 12,8 %, cediendo por...

10:00 p. m. · 8 nov. 2022



Responder



Compartir

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

ECOPETROL

También te puede interesar



'Gentil Duarte', jefe de las Disidencias de Farc, muere en atentado mientras dormía

El jefe de las Disidencias de las Farc conocido como 'Gentil Duarte' ha muerto en Venezuela producto de un atentado ...



Petro designa a Armando Benedetti como embajador de Colombia en Venezuela

El presidente colombiano, Gustavo Petro, anunció este jueves la designación del exsenador Armando Benedetti, como nuevo embajador de Colombia ante ...



Un tribunal ordena a Petro y Hernández organizar un debate en las próximas 48 horas

El Tribunal Superior de Bogotá aceptó una acción de tutela presentada por un grupo de ciudadanos y ordenó a los ...

Deja un comentario

Leave your comment here...*

Name*

Email*

Website

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

SUBMIT

Negocios



La plataforma de criptomonedas Binance compra a ...

El activo digital FTT de la plataforma de intercambio de criptomonedas FTX se desplomaba este martes un 76 % unas ...



Más Contenido

FANS DE LAS MASCOTAS

NEGOCIOS

VIDA SANA

ZONA GEEK

YO OPINO

Categorías

Elegir categoría

Lo Más Visto



Elon Musk vende acciones de Tesla ...



Así se jugarán los octavos de ...



Dos profesores del colegio Las Nieves ...



350 millones de agricultores piden financiación ...



SomosFan.com

INICIO

CONTACTO

¿QUIÉNES SOMOS?

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD